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Las Piedras, 31 de Julio de 2018

Acta 028/2018

En la Sala Protector de los Pueblos Libres, se reúne el Concejo Municipal,en sesión ordinaria,

presidido po¡ elConcejal Ricardo Mazzini , haciéndose presentes elAlcalde Gustavo González, y

los Conc€jales, José Claveli, José Delgado, Ninoska Cabrera, Andrea Marenco, Alvaro Buscarons

, Maria Gonzalez, Ana Cuadra, lnes Silva,

S¡endo la hora 19.'15 comienza la sesion.

1- Se da lectura al acta 0222018 y Resoluciones. Se aprueban 5 en 5

2-lnformes de Comisiones Asesoras, Com¡sión de Género, informan que recib¡eron una solicitud

del Colect¡vo Diverso, solicitan apoyo del l\¡unicipio para realizar la marcha de la Diversidad el

1419/18, con espectaculos artisticos, Se popone se ¡ngrese al Orden del día aprobándose 5 en 5.

3-El inlorme delAlcalde: El día 3/8/18 a partir de las 13.30, se lanzara el evento Mes de la

Juventud, en nuestro Municipio

-Se está avanzando en las obras del espacio de la Unidad de Tenencia Responsable de animales

ub¡cado en el PTC

-En barrio Villa Juanita s6 están llevando a cabo las obras de mejoram¡ento Barrial. En Talca

debido a inundaciones, se realizd la profundización de cunetas.

-Se realizó una recorrida con la Dir. De Obras, por la zona de Miraflores, se dispuso que se

realizará el peinado de las calles y se ensancharan las cunetas

-Gesüón Amb¡ental colocaron dos ecopuntos, uno en Barrio Herten y otro en el Barrio 19 de Abril,

para el reciclado de vidrio, cartón, plást¡co y latas.

'Se informa que se cambiará el predio en el cual se real¡za elvac¡ado de los residuos, para un

predio ubicado en la Ruta 67

-Se realizó la rsunion Territorial de la l\¡icro Región, se plantearon las necesidades a nivel de

Obras, Gestion Ambiental, Tránsito . Se le solicitó a la Dirección de Tránsito la señalización de

estacionamiento de los vehiculos ¡runicipales y el estacionam¡ento para ambulancias frente a

Policlinica ASSE.

-Se siguen realizando las podas de los árboles de las calles, Garibaldi, poste.iormente en

Lavalleja y Lu¡sA. De Herrera.

4-Nota de la Comisión en Barr¡o ElTriangulo, solicitan $ 6000 para realizar un evento para los

niños del barrio, el dia 1218/18 por el Dia del N¡ño. Se aprueba 5 en 5.

s-Se informa que real¡zando la poda de arboles ubicados en la calle Gar¡baldi y Batlle y Ordoñez,

ser produjo la rotura del cartel y la puerta de vidrio,de la lnmob¡liaria alli ubicada por Ia caida de



una rama de gran porte. Se presenta un presupuesto de la lmprenta Bacans por el cartel, por un

monto de $ 5200 más lVA. El Concejo propone pedir dos presupuestos a otras Empresas,

quedando eltema en elorden deldla. Se aprueba 5 en 5.

6-Se informa sobre comun¡cado por la lntendencja de Canelones, sobre los casos de paperas

ex¡stentes en el departamento, sintomas y medios de transmisión. Se propone devulgar el

comunicado 6n los medios de cúmunicacion.

7-Se recibe informe de los lnspectores de Contralor, sobre las Ferias de Barrio Obetisco, Baflle y

Ordoñez y Bicentenario.

8-Se entrega cop¡a de resumen del Plan de Obras 2018, se informa que al finat del año se estaria

cumpl¡endo con el 75% de la caminaria rural del territorio.
g-Se entrega informe sobre lniciativas Locales, el obejetivo general es el fortalecimiento de las

capacidades de los Muicipios para el diseño, implementación y evaluación de ¡niciativas locales

con gestion participativa en el marco de sus competencias.

10-Nota del Club Nueve Estrellas, solic¡tan colaboración para construir vestuarios, se propone

pedir presupuestos en las barracas, por los materiales solic¡tados, se deja en el orden del día_ Se

aprueba 5 en 5.

1'1-Nota del Co¡ectivo Diverso, solicitan permiso para reatjzar la 3 er l\¡archa por Ia D¡versidad el

14lS/18 desde las 10.00 a 00.30 hs, se desarro¡tará en la plaza Baflle y Ordoñez, solicitan

escenar¡o grande con escaleras, vallas, bajada de luz, corte de calles, proyector,pantalla, el local

de elCarlitos, sonidista, tractor, chata, camion chico para la marcha, gazebos, organ¡zación de la
feria artesanal, generador de electricidad, alargues, enchufes y luces para los puestos, publicidad

rodante,presencia de la Comisión de género del Municipio. Se apoyará con la infraestructura que

cuenta el Mun¡cipio, las vallas, carpas, se solicitaran a la uidad de animación, en cuanto al
generador se realizaran las consultas necesarias. Se contrataran dos baños quimicos, se aprueba
5en5.

Siendo la hora 21.10 flnaliza la sesión.

La Presente Acta se lee otorga y firma e¡ 07 de Agosto de 2018, ocupando los folios 59 y 60.
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